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ACTA DEL COMITÉ DIRECTOR 

 
Fecha Orden del día Asistentes 

15.09.2022 1. Lectura y aprobación, si procede, 
de las actas anteriores 

Antonio Jesús González: Coordinador del Foro de Empleo y 
Desarrollo Económico. Coordinador del Comité Director 

 
2. ERACIS: Personas que suman, 
barrios que crecen 

  C Lola Cenizo: Operadora del Foro de Ciudadanía, 
Convivencia y Entorno. Coordinadora del Comité Director 

 
 

3. Laboratorios Ciudadanos, Foros, 
Asamblea General 

      Manuela Fernández: Equipo Técnico 
 

 
4. Temas de Foros de Participación 

Pepa García: Operadora Foro de Salud y Hábitos Saludables. 

 
5.  Otros temas de interés 

Luisa García: Operadora del Foro de Familia, Igualdad y 
Servicios 

  Fernando Fernández: A.VV. Pasaje El Greco. 
  Pedro Oliveira: Operador del Foro de Empleo y Desarrollo  

Económico 

  Mari Ángeles Lara: Coordinadora del Foro de Salud y 
Hábitos Saludables. 

  Manoli García: Oficina Técnica 
  Blanca Miedes: Equipo Técnico 
  Excusas 

  Andrés García: Coordinador del Foro de Ciudadanía, 
Convivencia y Entorno. 
 

  Marisa López: Coordinadora del Foro de Familia, Igualdad y 
Servicios 

    Paqui Calero: AVV. “Mes de Mayo” 
   Carmen Orta: AVV. “Amapolas” 
   Antonio González: Asociación Hispanidad Avanza 

  Cinta Betanzos: Coordinadora del Foro de Educación y  
Formación 

   Ausencias 
 Horario: 17:30 a 19:30 horas María Teresa Flores: Representante del Ayuntamiento de 

Huelva, Concejala de Participación Ciudadana y Deportes  
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 Anotaciones 
1. Se aprueba el acta anterior. 

Se informa al Comité Director de la incorporación del Operador del Foro de Desarrollo Económico y 
Empleo al Equipo Técnico como representante de la Asociación Hispanidad Avanza como en otro 
tiempo estuvo Fundación Valdocco, por ser la entidad legal que representa la Oficina Técnica. Fue 
una propuesta hecha por la Oficina Técnica y el Equipo Técnico tras una reunión con el Ayuntamiento 
que iba como representante de AHA y no estaba al día con algunos de los temas. Esta propuesta se 
les consultó al Coordinador y a la Coordinadora del Comité Director pendiente de validarlo en el 
Comité Director. 

Propuesta: Incorporar al Coordinador del Foro de Desarrollo Económico y Empleo al Equipo Técnico 
como representante de AHA. 

2. ERACIS: Personas que suman, barrios que crecen 
La Eracis del Ayuntamiento ha finalizado el 31 de agosto. 
Las entidades del Territorio Eracis siguen reuniéndose previo comunicado a la Gerencia de Barriadas 
y al Coordinador Técnico de la Eracis del Ayuntamiento para que lo conozcan y se incorporen. Éste 
último no ha dicho que tiremos para adelante con estas reuniones. Se pretenden que sean quincenales 
y puedan incorporarse ambas administraciones. 

3. Laboratorios Ciudadanos: 
Laboratorio de Empleo y Prosperidad: 22/09/2022. Horario: 10:00 a 13:00 horas. Laboratorio de 
Ciudadanía y Planeta: 22/09/2022. Horario: 17:00 a 20:00 horas. Laboratorio de 
Educación: 03/10/2022. Horario: 10:00 a 13:00 horas. Laboratorio de Salud: 04/10/2022. Horario: 
10:00 a 13:00 horas. 
Participantes de los Laboratorios: Profesionales, vecinos/as, representantes públicos, participantes de 
los Proyectos,…  
Laboratorio de Juventud: 04/10/2022. Horario: 17:00 a 20:00 horas. Participantes: Preferentemente 
jóvenes que sean vecinos/as, profesionales, voluntarios/as, estudiantes, representantes públicos, 
participantes de proyectos… 
Todos en el Centro Social Joaquín Martín Jiménez “Quini” 
Es importante hacer fotografías de los diferentes ángulos para que se vea la participación. Si cada 
asociación de vecinos/as llevará 3 o 4 personas se garantizarían la participación. Se pretende llevar 
una metodología que nos ponga la mirada en 2050 ¿qué misiones se pretenden desarrollar de aquí al 
2050?. Con la información que se saque de éstos, de las entrevistas, cuestionarios de imagen a 
vecinos/as, cuestionarios a las empresas, datos generales,…se pretende hacer el nuevo Plan. 
¿Qué debe tener el nuevo Plan? Tiene que ser concreto, visual y ligero de leer.20 años de gobernanza 
participativa, multiactores y multinivel. Laboratorio permanente de iniciativas sociales. Territorio. 
Orden del día de los Laboratorios: Bienvenida. Breve explicación de la Metodología. Actividad 1  
"Estado Actual: ¿qué es lo que nos preocupa?, ¿qué es necesario cambiar?" (Horizonte 1); Actividad 
2  "Futuro Deseable: ¿qué soñamos, a qué queremos aspirar?" (Horizonte 3) y Actividad 3 "Proyectos 
Innovadores: ¿qué proyectos pueden convertir nuestros sueños y aspiraciones en realidad?” 
(Horizonte 2) y Puesta en común: Elementos para elaborar una hoja de ruta. Cuando se tenga toda 
la información desde el Equipo Técnico se le devolverá a los Foros. Fechas propuestas: Salud: 8 de 
noviembre, Educación: 9 de noviembre, Familia: 9 de noviembre, Empleo: 10 de noviembre y 
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Ciudadanía: 10 de noviembre. Propuesta: Presentar el borrador de los Laboratorios en los Foros y el 
Comité para recoger propuestas. Propuesta: Convocar a la Asamblea General el 29 de noviembre. 

4. Temas de Foros de Participación 
Taller medios de comunicación hecho con la Asociación de Prensa el 13 de septiembre: Foro de 
Ciudadanía, Convivencia y Entorno. 
Macrofiestas “Sal a la calle” previstas hacerla el 24 de septiembre en la Hispanidad y el 19 de 
noviembre en el Torrejón: Foro de Ciudadanía, Convivencia y Entorno. 
Jornadas Familias en situación de exclusión social. Retos en la intervención social: Foro de Familia, 
Igualdad y Servicios. 
Inicio de la Escuela Municipal del Distrito 5: Foro de Familia, Igualdad y Servicios. 
Situación de las cornisas. Reuniones pendientes: Foro de Ciudadanía, Convivencia y Entorno. 
Creciendo en Salud. Propuesta hecha al Foro de Educación: Foro de Salud y Hábitos Saludables. 
El Presidente de la Asociación Pasaje El Greco informa que al barrio Pasaje El Greco lo consideran 
privado al hacer una gestión de arreglo de las escaleras de acceso a éste, se están haciendo gestiones 
con el Concejal de Urbanismo para solucionarlo. En nombre de la Plataforma Vecinal del Distrito 5 ha 
hecho unas propuestas y peticiones: contar con una concejalía en el Distrito 5, continuidad de la 
Oficina Técnica, seguridad, ocio y tiempo libre,… Hasta noviembre no sabrán nada. 

5. Otros temas de interés. 
Las declaraciones hechas por la representante del GM de Unidas Podemos sobre el Plan Integral 
dirigidas a la Consejera de Inclusión Social, ha traído como consecuencias el envío de una carta 
explicándole la responsabilidad que se tiene desde el Plan Integral respecto a las comunicaciones de 
las entidades adheridas. También está pendiente de hablar con la representante del GM Unidas 
Podemos. 
Propuesta: Las reuniones con los grupos políticos serán con el Comité Director. 
La Consejería de Igualdad pasa a llamarse Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e 
Igualdad. 
  

 Acuerdos: 
 Las reuniones con los grupos políticos serán con el Comité Director. 

 Se acepta la incorporación del Coordinador del Foro de Desarrollo Económico y Empleo al Equipo 
Técnico como representante de AHA. 

 Presentar el borrador de los Laboratorios en los Foros y el Comité para recoger propuestas. 

 Convocar a la Asamblea General el 29 de noviembre. 

 Solicitar reuniones con los/as nuevo/as Delegado/as Territoriales de Inclusión, Empleo, Educación, 
Cultura y Justicia y con la Consejera de Inclusión. 

 El próximo Comité Director será el 21 de noviembre, a las 17:00 horas, en el Colegio La Hispanidad. 


